

Diputado Beltrán pide celeridad en restitución del servicio eléctrico

El Parlamentario Mallequino también aseguró que está alerta por la situación que enfrentan varias comunas de la provincia por el posible desborde de ríos.

Frente a las interrupciones del servicio eléctrico que han experimentado varias comunas de la provincia de Malleco desde la madrugada de este viernes 21 de junio, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva hizo un llamado a las empresas responsables a desplegar los recursos necesarios para que la restitución del servicio se haga lo antes posible.

“Nuestro vecinos de distintos sectores de Malleco y en particular de Las Piedras de la comuna de Victoria —comentó el Parlamentario Mallequino— así como de las comunas de Lumaco, Ercilla, Purén y Lonquimay, entre otras, han experimentado interrupciones en el servicio eléctrico debidas al mal tiempo registrado en la región, lo que, aunado a las bajas temperaturas complica mucho el desarrollo de las actividades diarias, por lo que pedimos celeridad

en la reposición de este importante servicio básico. Nuestra mayor preocupación es por las personas electrodependientes y que viven en sectores rurales, así como los medicamentos que no deben perder la cadena de frío”.

De igual modo comentó que conversó sobre la situación con el gerente de Frontel Zona Sur, Patricio Sáez, quien manifestó que tiene más de 600 brigadistas desplegados en terreno y que en Lonquimay la interrupción fue causada por la gran cantidad de nieve que hay en los sectores, pero que, no obstante, continúan trabajando para solucionar el tema y que, en el caso de Victoria, también se desplegaron las brigadas para ofrecer soluciones.

Por otro lado, Beltrán manifestó que se mantiene pendiente de las alertas rojas decretadas por la dirección regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres



(SENAPRED) en las comunas de Angol y Los Sauces por amenaza de desborde de los ríos y de la alerta amarilla de la comuna de Victoria por la misma situación.

“Hago un llamado a mis vecinos —afirmó Juan Carlos Beltrán— a mantenerse

informados y a seguir las recomendaciones de seguridad ofrecidas por las autoridades. Estaremos monitoreando la situación de cerca para estar prestos a colaborar en lo que podamos y sea necesario”.

Finalmente agradeció el trabajo desplegado por

los funcionarios de SENAPRED, de las municipalidades de las diferentes comunas, bomberos, Carabineros y de los distintos servicios de emergencia para ir en ayuda de las personas que han resultado afectadas por las lluvias y las inundaciones.